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I / A K НИ СТРАННО, НО при-
ходится слышать иногда, что 

на партийном собрании без ува
жительных причин отсутствовал 
такой-то и такой-то. Думается, 
что тут повинны не только това
рищи, допускающие нарушения 
партийной дисциплины, но и пар
тийное бюро, секретари партийных 
организаций, которые терпимо 
относятся к непосещающим собра
ния. 

У нас, в партийной организа
ции листопрокатного цеха, тоже 
были случаи, когда отдельные то
варищи под разными предлогами, 
а то и без всяких оправданий не 
являлись на собрание. Так дваж
ды было с коммунистом старшим 
вальцовщиком т. Булдаковым. 

С Булдаковым говорили не раз, 
но до него не доходило. Партий
ная группа решила со всей стро
гостью потребовать объяснений. 

— Проспал, товарищи. Работал 
в ночь, пришел, уснул и про
спал... Виноват, конечно. 

— А сколько раз вот так же 
признавать свою вину будешь? 

— Все! Не понадобится боль
ше оправдываться!—заявил Бул-
даков. 

На собрании должны быть 
Партийная жизнь ВСв КОММуНИСТЫ 

Прошло несколько месяцев и 
можно сказать, что Булдаков не 
нарушает своего слова. 

Случались у нас неявки на со
брания и, как говорится, другого 
характера. 

— Почему не были вчера на 
собрании?— спрашивает с е к р е-
тарь. 

— А вы что, не знаете?— де
лает удивленное лицо товарищ.— 
У меня же вчера выходной был. 

И многие вот так объясняли 
свою неявку на собрание. При
шлось вынести этот вопрос на об
суждение всех коммунистов. Во
прос стоял так: может ли комму
нист один раз в три или далее че
тыре месяца в выходной день 
прийти на партийное собрание? 

На этот счет дискуссий не бы
ло. Лишь предложили партийному 
бюро: проведение собраний плани
ровать по возможности так, что
бы они не совпадали с выходными 
только одной бригады. 

Коммунистам до всего дело 
Известно, что для нашего цеха 

важным участком работы являет
ся реставрация спецодежды и 
обуви. Прямо скажем, что от 
своевременного и качественного 
выполнения заданий нашими ре
монтниками в немалой степени за
висит нормальная работа многих 
доменщиков» коксовиков. 

С реставрацией спецодежды и 
обуви у нас имели место неполад
ки, и коммунисты решили изучить 
положение дела. Вскоре нами бы
ли внесены конкретные предложе
ния. Комиссия партийного контро
ля предложила распланировать 
реставрацию отдельных видов 
обуви по филиалам, упорядочить 
распределение материалов. 

В результате проделанной ра
боты повысились количественные 
показатели, резко улучшилось ка
чество реставрируемой обуви. 

Комиссия партийной организа
ции обстоятельно занималась ра
ботой стекольной мастерской. В 
частности, мы обратили внимание 
на низкое качество выпускае
мого его силикагеля и что послед
ний обходится цеху очень дорого. 
Для изучения положения дел в 
мастерской комиссия привлекла 
отдельных мастеров и самого на
чальника цеха. Сейчас дело изме
нилось резко. В результате улуч
шения качества силикагеля мы 
имеем экономии до 2,5 тысяч 
рублей в месяц. 

На огнеупорном участке наше
го цеха длительное время не вы
полняются обязательства о повы
шении производительности труда. 
Много раз на эту тему партийное 
бюро слушало мастера Батраева, 
а на участке дела идут по-преж
нему. 

Комиссия партийной организа
ции решила обстоятельно порабо
тать на огнеупорном участке. Мы 
поставили перед собой задачу 
изучить условия работы на участ-

Возобновили 
самодеятельность 
Долгое время в котельно-ремон* 

тном цехе не было кружков худо
жественной самодеятельности. Не
кому было руководить ими. 

Оживить художественную само
деятельность взялась крановщица 
комсомолка Евгения Савельева. 
Она выявила желающих участво
вать в кружках, имеющих опыт 

»работы в с а м о д е я т е л ь н ы х 
коллективах, и вместе с ними на
метила план работы. Сейчас наши 
чтецы, певцы и танцоры готовятся 
к концерту, с которым выступят в 
красном уголка в день Советской 
Армии. С . Н Е Н Н О . 

ке, посмотреть, каковы причины 
неудовлетворительной работы, в 
чем повинен мастер, в чем отдель
ные рабочие. Мы постараемся при
влечь к работе по проверке актив 
бригады, передовых рабочих. 

Чем активнее работает наша 
комиссия, тем больше оказывается 
у нее помощников. О неполадках 
на отдельных участках теперь 
все чаще сообщают членам комис
сии, и не только сообщают, а 
предлагают пути устранения не
достатков. Все это потому, что ра
бочие цеха еще раз убедились, 
что коммунистам до всего дело, 
что они ревностно добиваются по
вышения результатов работы. 

К. О Л Е Н И Н А , 
председатель комиссии цеха 

вспомогательных материалов. 

В нашей партийной организа
ции уже несколько месяцев за
крытые партийные собрания про
водятся в одну смену, откры
тые—в две. На закрытых собра
ниях, как правило, присутствует 
80—85 процентов коммунистов. 
Отсутствуют отпускники и боль
ные, а также те товарищи, кото
рые остались на рабочих местах. 
Мы говорим «остались на рабочих 
местах» потому, что многие ком
мунисты из бригад, работающих в 
день собраний, присутствуют на 
собрании. Делаем мы это просто. 
За несколько дней до собрания 
секретарь партбюро т. Коновалов 
вместе с начальниками участков 
изыскивает возможности подмены 
товарищей. Конечно, не каждого 
есть возможность заменить, но 
большинство идет на собрание. 

Немалую трудность в обеспече
нии явки коммунистов на собра
ние представляло то обстоятель
ство, что у нас многие коммуни
сты учатся. Одни в институте, 
другие в техникуме, третьи в 
школах рабочей молодежи. В 
шестнадцать часов, скажем, начи
нается партийное собрание, а в 
восемнадцать некоторые коммуни
сты должны уже быть на заняти
ях в школе или на лекции в ин
ституте. Случалось, что в самом 
начале собрания несколько това
рищей сразу просили отпустить 
их на занятия. И собрание неко
торых отпускало, а некоторым да
вало совет: «Лишний часок поза
ниматься вечером, а на собрании 
поприсутствовать». 

Были, конечно, и такие товари
щи, которые не считали нужным 
отпрашиваться. Шли на занятия 
и все. Так некоторое время про
должал • поступать коммунист ма
шинист крана т. Конюшенко. Вот 
он один раз не явился на партсоб
рание. 

— Почему? 

— На занятиях был. 
Разъяснили товарищу, что пар

тийная дисциплина требует акку
ратной явки на собрание. 

Но вот очередное собрание, а 
Конюшенко снова нет. На второй 
лее день состоялось собрание пар
тийной группы. От Конюшенко 
потребовали объяснений. 

— Повышать свои знания — 
обязанность каждого члена пар
тии. — попытался сослаться на 
Устав Конюшенко. 

— Хорошо, что учишься,---за
явили коммунисты,— хорошо, что 
эту часть Устава помнишь, но не 
забывай и другое требование, ко
торое гласит, что коммунист обя
зан быть активным бойцом за вы
полнение партийных решений, 
активно участвовать в работе 
парторганизации. 

Коммунистов партийной груп
пы возмутило безответственное от
ношение к делу со стороны т. Ко
нюшенко. Еще бы, ведь на собра
нии, о котором шел разговор, об
суждался вопрос, волновавший 
весь цех. Коммунисты говорили о 
причинах невыполнения плана 
станом «4500». 

— А ведь вы работаете на этом 
стане! 

— И вас не волнует его отста
вание?! Коммунисты и беспартий
ные собрались, чтоб поговорить, 
вскрыть причины, а вам хоть тра
ва не расти, — говорил партгруп
орг. 

Коммунист т. Конюшенко был 
предупрежден за проявленную не
дисциплинированность. И он, ка
жется, понял многое. 

Обсуждая каждый случай не
посещения собраний, парторгани
зация добилась, что все собрания 
проходят при высокой явке ком
мунистов, 

А. П И С А Н Ю К , 
старший сварщик. 

А как учится ваш сын? 
Воспитание нового поколения---

это не только забота школы и ро
дителей. Не может быть безучаст
на к этому общественность цеха, 
где работают родители учащихся. 
Поэтому цеховой комитет и жен
щины-общественницы основно г о 
механического цеха решили по
интересоваться, как учатся дети 
рабочих, мастеров, руководителей 
участков цеха, как интересуются 
их успехами родители, как дер
жат они связь со школой. 

Общественницы наши побывали 
в семи школах, беседовали с учи
телями, посещали родителей. В 
школах они взяли характеристики 
на учащихся, выяснили, как соз
даны условия для ученья в семье 
школьника. 

Материал э т и х обследований 
послужил основой для проведения 
общего собрания коллектива цеха 
с повесткой дня: «Общественность 
помогает школе и родителям в 
воспитании детей». 

На днях это собрание состоя
лось. Приятно было слушать ро
дителям упоминание в докладе о 
том, что их дети учатся примерно, 
с детства приобретают сознатель
ное отношение к делу. Дочь мас
тера ОТК И. Решетняка шести
классница Людмила — отличница 
ученья, родители создают ей все 
условия для этого. Сын мастера 
С. Дмитриева, ученик четвертого 
класса Саша тоже примерный в 
ученьи. Хороший отзыв в школе 
№ 3 8 дают о шестикласснице Ни
не Деревсковой — дочери нашего 
токаря Николая Деревскова, о сы
не токаря А. Чуйкина, ученике 
второго класса школы № 37— 
Сергее. 

Там же, где родители не инте
ресуются жизнью школы и учень
ем детей, результаты не те. Нэ-
приятные минуты пришлось пере
жить тем, кого называли на соб
рании, как нерадивых родителей, 
безразличных к ученью своих де
тей. В числе их строгальщик 
В. Яковлев. Его дети Вова и Та
мара, учащиеся школы № 29, 
плохо готовят домашние задания, 
являются в школу неподготовлен
ными. Родители не создают им 
условий для выполнения домаш
них заданий, не интересуются 
успехами. 

Отец восьмиклассника школы 
№ 2 4 Геннадия Галкина напай-
щик резцов И. Галкин редко по
сещает школу. А необходимость в 
этом большая. Сын его недисцип
линирован, плохо себя ведет. 

Как же надо создавать условия 
детям? Об этом сказали родители. 
Мастер ОТК И. Решетняк поде
лился опытом как соблюдается ре
жим школьницы-дочери в семье, 
как помогают ей осознать важ
ность самого малого дела, задания 
для общего успеха в ученьи. На
чальник участка электросварки 
Н. Файн имеет двух учеников — 
сына и дочь. Дочь хорошо учится, 
чего нельзя сказать о сыне. 
Тов. Файн сказал, что многое по
черпнул из этого собрания, чтобы 
добиться лучшей успеваемости 
сына. 

— Сын учился хорошо, а вот 
уже съехал на «тройки». Как буд
то условия есть для хорошего 
ученья, но дело не идет. Сам не 
знаю, что делать,— сказал мастер 
А. Гоначенко. 

На собрании решили послать к 

нему общественников, выяснигь 
условия, посоветовали держать 
тесную связь со школой, где он 
получит ряд советов. 

Вопрос о связи со школой 
очень серьезно воспринят коллек
тивом цеха. На собрании решили 
установить постоянный контроль 
над ученьем детей работников це
ха и заслушивать на заседании 
цехового комитета профсоюза ро
дителей, дети которых не успева
ют. 

Собрание обязало комис с и ю 
цехкома по работе среди детей ча
ще проверять, как созданы усло
вия для ученья детей работников 
цеха, выявлять и жилищные ус
ловия, чтобы учитывать это при 
распределении жилья. 

На этом разговор об ответствен
ности родителей и цеха за успехи 
детей не окончен. Наши общест
венники будут посептатъ школы, 
семьи трудящихся, чтобы общими 
силами создавать условия для 
воспитания достойной смены. А в 
апреле мы снова проведем подоб
ное собрание, на котором обсудим, 
как создать условия для лучшей 
подготовки детей к экзаменам. 

А. Г Р И Ш И Н , 
председатель цехового 

комитета. 

Хорошо работает в цехе эма
лированной посуды штампов
щица Клавдия Григорьевна 
Зенина, систематически выпол
няющая нормы выработки на 
120—125 процентов при хоро
шем качестве заготовок. 

На снимке: К. Зенина. 
Фото Е. Карпова. 

К новым успехам 
В листопрокатном цехе состоя

лось собрание, на котором трудя
щиеся совместно с администраци
ей обсудили итоги выполнения 
коллективного договора в 1959 
году. 

С докладами выступили началь
ник цеха т. Гончаров и замести
тель председателя цехкома т. Ру
банов. 

Докладчики рассказали, что 
коллектив листопрокатного цеха 
успешно выполнил свои годовые 
обязате л ь с т в а. Производитель
ность труда повысилась на 10 
процентов, заработная плата вы
росла на 6 процентов. Особенно 
хорошо в прошлом году потрудил
ся коллектив стана «2350», он 
значительно перевыполнил свои 
обязательства. 

Как докладчики, так и высту
пившие в прениях вырубщик 
т. Кандрицкий, машинист электро
крана т. Овчинников и другие 
отметили, что в деятельности* ли-
стопрокатчиков было немало недо
статков. Не выполнили плана три 
бригады стана «4500». Причин 
здесь немало. Например, до сих 
пор не расширили производствен
ные площади в 4-м и 5-м пролете, 
хотя сроки намечались не раз. Ли
хорадили работу и железнодорож
ники. Кроме того, на собрании 
были вскрыты нарушения произ
водственной и технологической 
дисциплины. 

На собрании листопрокатчики 
предъявили большие претензии к 
мартеновцам, которые нередко 
выдают плавки с пороками. 

Собрание отметило, что немало 
было сделано по улучшению ма
териального и культурного уров
ня трудящихся. Однако и здесь 
не обошлось» без недочетов. Осо
бенно ненормально было положе
ние со спецодеждой. 

Собравшиеся приняли новое 
двухстороннее соглашение и одоб
рили проект коллективного догово
ра комбината на 1960 год. 

2 миллиона рублей экономии) 
На нашем комбинате проходит 

социалистическое соревнование за 
звание «Лучший молодой рациона
лизатор завода». В соревновании 
участвует много цеховых комсо
мольских организаций. 

По предварительным данным 
за 1959 год молодыми рационали
заторами подано 4 2 5 предложе

ний. 220 из них уже внедрены в 
производство. Их экономический 
эффект составляет более двух 
миллионов рублей. 

В числе первых по рационали
зации идут комсомольские орга
низации листопрокатного цеха 
Мг 3. доменного, коксохимическо
го производства, ТЭЦ. 
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